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令和7年第1回岐阜県議会定例会において「令和7年度一般会
計予算案」の発表が行われ、カメムシによる農作物被害の対策、
特殊詐欺事件の対策について一般質問をいたしました。

一般会計9,020億円

（令和6年度の当初予算　8,861億円）

昨年予算比 ＋159億円

歳入は、県税収入が増えているが、これらは賃金の上昇や物
価高に伴うもので、県民生活の安定や豊かさの確保のために
有効に使っていくことが必要である。

社会保障関係経費が高齢化で増加している。公債費は推進して
いる県土強靱化対策の実施で県債の発行増に伴う返済額が増加
している。金利も上昇傾向であるため、一層の増加も考えられる。 
しかし、県民の安全・安心の確保や未来づくりなどに向けた政策
課題には、着実に対応していく必要がある。 

政策の流れを踏まえつつ、１０の「目指すべき目標」を実現することを念頭に、事業全体を再編・大括り化する「骨格的予算」として編成されました
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安心と挑戦の岐阜県：共に未来を創る場所  －安心とワクワクがあふれる社会を目指して － 

若者や女性が持てる
力を発揮できる働き
方や職場をつくる

01
子どもを産み育てや
すい環境やサポートシ
ステムをつくる

02
お年寄りや障がいが
ある方が活躍できる
場や居場所をつくる

03
災害などに強いインフ
ラや医療・防災システ
ムを整備する

04
鳥獣害のない里山を
作り多様な価値を生
む農業を推進する

05

山林や堆肥などを活
用したクリーンなエネ
ルギーを供給する

06
中堅中小企業の生産
性を高め伝統産業の
価値を発信する

07
社会課題を解決し未来
を拓く新たなビジネス
や産業を生み出す

08
豊かな感性を育み多
様な子どもが一緒に
学ぶ教育を実現する

09
文化や芸術、スポーツ
など人生を豊かにする
活動を促進する

10

歳入・歳出の内訳

9,020億円

人件費
2,291

社会保障
関係経費
1,581

税交付金
1,329

公債費
1,144

投資的経費
1,232

その他
1,443

9,020億円

県税
2,743

地方消費税清算金
1,030

地方譲与税
433

地方交付税
1,975

県債
589

国庫支出金
960

繰入金
561

その他収入
728

※単位は億円
※四捨五入をしているため、合計が一致しない場合があります
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黒田よしひろ　本巣令和5年　岐阜県議会議員初当選

平成17年の本巣市合併後初の市議会議員選挙で初当選後、本巣市議会議員5期。
現在、岐阜県議会議員として土木委員会所属、県土強靱化・インフラ整備対策特別
委員会所属。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

令和7年第1回岐阜県議会定例会黒田芳弘の一般質問 3月12日

特殊詐欺事件の発生状況を踏まえた今後の対策についてQ2
昨年令和6年中の特殊詐欺の被害は、認知件数が389件で前年の約1.4倍、被害額が約12億4千万円で前年の約2倍と
大きく増加しておりまして、極めて深刻な情勢です。
犯人からの電話を遮断するための国際電話番号の利用休止などの固定電話対策のほか、金融機関やコンビニエンススト
ア等と連携をいたしまして、犯人への現金等の交付を遮断する対策も取り組んでいます。
県の関係部局と緊密に連携し、関係機関・団体等の幅広い協力を得ながら、特殊詐欺被害の未然防止対策に全力で取り
組んでまいります。

A 特殊詐欺被害の未然防止対策の取り組み

カメムシによる農作物被害への対策についてQ1
昨年、カメムシ注意報を出した自治体は30都府県に上り、6月半ばでは過去最多で、
地元本巣の特産品の富有柿も大きな被害をうけました。カメムシによる
農作物被害への対策を県はどのように取り組んでいくのか。

発生直後の防除が極めて重要と考えております。普及指導員がさらに細かく発生状況を把握したうえで、飛来に合わせた
防除の徹底を呼びかけてまいります。
昨年被害の多かった柿では、大量発生と長期化に対応するため、現在の20日おきの防除を例えば10日おきで秋まで続け
るなど、防除マニュアルを見直し指導してまいります。
また水稲においては、穂が出る直前の防除も追加するよう徹底してまいります。

A 防除マニュアルを見直し

土木委員会 県外視察研修　（山梨県 甲府市・都留市/神奈川県 横浜市）

リニア中央新幹線山梨駅（仮称）が整備予定の甲府
市役所を視察。山梨県立リニア見学センター（JR
東海）ではリニア中央新幹線の工事計画や走行試
験中のリニア中央新幹線を視察しました。
そのほか、整備中の国道20号新山梨環状道路、
カーボンニュートラルの実現等に貢献する様々な
技術開発や実証実験に取り組んでいる大成建設
技術センターを視察。

岐阜県道路建設促進議員連盟視察
主 な 活 動 報 告

山梨県立リニア見学センター 視察 東海環状自動車道/川島大橋
新濃尾大橋 視察

若者や女性の流出が止まらず、人口減少が深刻化する現状を転換し、
「安心」と「ワクワク」に溢れ、「人やモノが集まる岐阜県」を創るため、
10の目標の実現を目指して、必要な政策を作り実施します。

江崎知事の所信表明

江崎県政を応援します！


